

L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

Mystère au cœur des carrières

SAINT-MAXIMIN

« QU'EST DEVENUE Mathilde Coignard, fille d'un carriériste, vue la dernière fois entrant dans la carrière de Saint-Maximin ? » A cette angoissante question, les participants à l'escape game de la Maison de la Pierre doivent répondre en menant l'enquête.

Testé d'abord lors d'Halloween, le jeu dans les souterrains remporte un succès croissant. « Les gens sont très demandeurs de ce genre d'activité, surtout un public qui ne se contente pas d'une simple visite d'un musée ou d'une ex-



position », indique Mélanie Baticle, responsable des contenus culturels à la Maison de la Pierre. Et pour accentuer le côté inquiétant, les prochaines sessions estivales des 6 et 7 juillet, 24 et 25 août comprendront des séances nocturnes.

LP/HERVÉ SENAMAUD